

Evo Morales rejette la guerre de la droite bolivienne



La Paz, 27 juin (RHC) L'ancien président bolivien Evo Morales a averti qu'il resterait ferme et actif face à la guerre médiatique menée contre lui par la droite et les médias réactionnaires.

Sur son compte Twitter Morales a déclaré qu'en temps de mensonge mondial, ceux qui disent la vérité sont persécutés, menacés, discrédités et offensés, 'mais ils ne nous feront pas taire', a-t-il relevé.

Il a ajouté qu'affronter la droite et ses médias qui 'font la guerre sale' à cause du manque d'arguments fait partie de la lutte politique du peuple.

Ainsi, le chef autochtone a répondu aux récentes accusations d'acteurs politiques de l'opposition concernant une vidéo qu'ils avaient l'intention d'utiliser pour obtenir la libération de l'ex-présidente de facto Jeanine Áñez, en détention préventive et accusée de terrorisme, conspiration, sédition et autres délits dans l'affaire judiciaire Coup d'État.

Source/HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262036-evo-morales-rejette-la-guerre-de-la-droite-bolivienne>



Radio Habana Cuba